



学校だより

2月号

「りんかい」

ホームページアドレス

<http://www.edogawaku.ed.jp/rinkais>

令和8年1月30日(木)
江戸川区立臨海小学校
校長 西沢 盛和

次のステージに向かって

副校長 志田 稔

新年が明けて1月があつという間に過ぎ、もう2月になります。2月は一年で最も寒さが厳しい時期です。そんな中でも臨海小の子どもたちは、毎日元気いっぱいに過ごしています。

1月17日に行われました土曜授業と書き初め展には、たくさんの方々にお越しいただきありがとうございました。子どもたちの頑張る姿、一字一字丁寧に取り組んだ書き初め作品をご覧いただけたと思います。

また、今回が今年度最後の学校公開となりました。今年度公開した学校行事や授業参観では、保護者の皆様には受付の仕方や参観のマナーについて、様々お願いをしましたが、大きなトラブルもなく無事に全て終了することができました。ご理解ご協力をいただきありがとうございました。来年度も参観等を予定していますので、ぜひお越しください。

さて、2月は「如月（きさらぎ）」ともいいます。この「如」という字は、“天地のあらゆるものが春に向かって動き出す”という意味があり、如月は次の季節に備える月であるといえます。このことは学校にもあてはまり、子どもたちにとって2月は、次の学年、次のステージへ向かう準備の時期です。

6年生は小学校生活の集大成として、これまでの学びや経験を振り返りながら、中学校生活への心構えを整えています。また、1年生から5年生も、それぞれ進級を意識し、「自分はどんなお兄さん・お姉さんになりたいか」を考える姿が見られます。

私たち教職員は、子どもたちが安心して次の一步を踏み出せるよう、一人一人の努力や挑戦の過程を大切にしながら、最後まで丁寧に支援してまいります。結果だけでなく、粘り強く取り組んだこと、失敗から学ぼうとした姿勢を認め、励ますことを大切にしています。

ご家庭におかれましても、この一年を振り返りながら、お子さんの成長や頑張りについてぜひ言葉にして伝えていただければと思います。大人からの温かい言葉は、子どもたちが次のステージへ向かうための大きな力となります。

残りわずかな3学期の日々が、子どもたち一人一人にとって実り多い時間となるよう、学校・家庭・地域が力を合わせて歩んでまいりたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

臨海小学校の子どもたちの活躍の様子をお伝えします。

1月18日に行われたニューイヤーマラソンに、臨海小の子どもたちも多く参加しました。マラソンに向けて休み時間に校庭で自主的に練習する子が多くかったです。参加したみなさん、頑張りました！

<1年女子と親の部>	第1位	第3位
<2年女子と親の部>	第3位	
<4年女子の部>	第3位	第6位
<4年男子の部>	第5位	
<5年男子の部>	第4位	第6位
<6年女子の部>	第4位	第5位

校内書き初め展

<金賞>

1年	2年
3年	4年
5年	6年

<銀賞>

1年
2年
3年
4年
5年
6年

令和7年度江戸川区書き初め大会

<小学校長会長賞>

6年	<推薦>	5年
----	------	----

6年

5年

東京都公立学校美術展

<書き初め出品>

1年	2年
5年	6年

令和7年度江戸川区立小学校 子ども作品展 出品者

2年

3年

4年

5年

令和7年度 2月 行事予定 授業日18日